

Orgullosamente cartagena. Abogada por la UCR, defensora de Derechos Humanos, de mujeres víctimas de violencia y poblaciones en vulnerabilidad; feminista, comprometida con la igualdad y equidad entre mujeres y hombres; mujer creyente, practicante de una fe liberadora y cómplice de espiritualidades basadas en el amor al prójimo, la no violencia activa y la justicia social.

Lideresa comunal y directiva de la ADI de mi comunidad; funcionaria pública defensora de la institucionalidad y de la clase trabajadora; aliada de la Madre Tierra y sus criaturas; artista y deportista, convencida de que el arte y el deporte forjan valores humanos y juventudes felices; cofundadora de colectivos humanistas; compañera del pueblo en las calles.

Encontré en el Frente Amplio gran coincidencia con mis principios, creencias y anhelos. Afiliada al partido desde el 2013; fui integrante de Comités Ejecutivos y de la Comisión Política; pertenezco a la Secretaría de las Mujeres, de la cual soy asambleísta nacional, al Frente Macroecuménico y al Tribunal de Ética; fui asesora legislativa.

Conozco las bellezas de mi provincia, pero también sus problemas y necesidades. Desde la Asamblea Legislativa promoveremos y apoyaremos proyectos y acciones para solucionar la crisis de los recursos hídricos de la provincia, en especial los altos costos y la contaminación con agroquímicos; combatir la competencia desigual y la falta de créditos para las personas agricultoras; erradicar y sancionar las violencias y la discriminación hacia mujeres, personas LGBTIQ+, jóvenes, adultas mayores, personas con discapacidad y otras, tanto en el ámbito público como privado.

Apoyaremos las luchas del sector salud y la construcción del nuevo hospital de Cartago; garantizaremos mejores condiciones laborales para la clase trabajadora; defenderemos la educación pública y la institucionalidad; enfrentaremos los fundamentalismos religiosos de derecha con enfoques teológicos liberadores y promoveremos el Estado laico. También impulsaremos la creación de incentivos, infraestructura y reconocimientos para artistas y deportistas, entre otras propuestas.

¡Ya nos mueve la esperanza brumosa!